



Escuela José de San Martín de San Fernando: Tres años consecutivos en logros SIMCE

La escuela José de San Martín de San Fernando dependiente de SLEP Colchagua logra por tercer año consecutivo categorías SIMCE. El exitoso proyecto educativo en esta escuela emblemática, que año a año va dando los resultados deseados, desde que asumió su directora, es resultado del compromiso de toda su comunidad educativa.

Esta señera institución educacional, está enclavada en el sector sur oriente de la comuna de San Fernando, barrio San Martín, más precisamente, en la Población Lautaro. Su matrícula es de 90 estudiantes y con plantel de profesionales comprometidos con los desafíos que nos imponen los nuevos tiempos.

Su directora es Verónica Gálvez Núñez, Inspectoría General está a cargo de la docente Sara Rubio, Unidad Técnica Pedagógica la encabeza Pamela González; además cuenta un equipo multidisciplinario como lo es PIE (Programa Integración Escolar), con especialistas en personas sordas, psicología, fonoaudióloga, Educadoras Diferencial, Psicopedagoga y Terapeuta Ocupacional; liderado por la profesional Lucía Meléndez Bustamante.

En el área pedagógica, trabaja un cuerpo docente altamente comprometido en conocimiento y destreza, para generar aprendizaje a sus estudiantes de una manera magistral. También integran a su plantel laboral una planta de Asistentes de educación, un grupo humano identificado con sus tareas diarias que mantiene una escuela acogedora para la comunidad educativa, padres, apoderados, amigos y vecinos.

El jueves 6 de marzo la comunidad educativa sanmartiniana fue acreedora de una gran noticia, habían logrado un destacado Simce año 2024, éxito que fue recibido con gran entusiasmo y orgullo, por toda la comunidad. Recordar que la escuela José de San Martín viene por tercer año consecutivo mejorando su ranking en materia de evaluación Simce. En esta ocasión fue nuevamente la docente Paola González Benavides que logró por segundo año consecutivo mejorar los dígitos en esta evaluación nacional. Esta jubilosa información no hace más que reforzar y refrescar la tarea de que cuando se trabaja con amor y con una dirección apuntando a mejorar las prácticas pedagógicas, los resultados siempre llegarán para hacer justicia.



Evolución Simce.

Año	Lenguaje	Matemática
2018	210	177
2022	239	220
2023	264	257
2024	265	273

La directora Verónica Gálvez Núñez, nos contó que este logro "viene a cumplir con una de las promesas de su proyecto educativo, un plan que tiene como Visión y Misión el trabajar en una mejor calidad de aprendizajes en los alumnos, inclusión y bienestar emocional de toda su comunidad educativa, incentivan-do el cooperativismo y los sueños familiares, además, de reforzar la presencia de la escuela en la comunidad del sector sur oriente. Somos un plantel con alto índice de vulnerabilidad y necesitamos manos amigas que nos puedan apoyar en este hermoso y esperanzador proyecto".

La escuela José de San Martín agradece infinitamente a todas y a todos los que participaron de este LOGRO. También agrega que se siente apoyada en su proyecto educativo. Dejando extendida la invitación a que nos sigan visitando y acompañando en el Arte de Educar.